

 amare®

Happy Sales Promotion

*Spüren Sie die Hitze,  
Lieben Sie das Heiße Angebot*

1-4 September 2025

Gültig für ganz  
Europa\*

**Erhalten Sie  
15 % Rabatt  
auf alle Ihre  
Lieblingsprodukte  
von Amare!**

Promo Code: **HAPPYSEPT**



**\*Teilnehmende Länder:** Österreich, Belgien, Tschechien, Frankreich, Deutschland, Ungarn, Irland, Luxemburg, Niederlande, Rumänien, Spanien, Schweiz, Vereinigtes Königreich

Hinweis: Bitte prüfe die Aktionsseite für vollständige Details.  
Das Angebot gilt ausschließlich auf [amare.com](https://www.amare.com).

# **Amare Happy Sales Promotion – Europa**

## Aktionszeitraum

1–4 September 2025

## Teilnehmende Länder

Österreich, Belgien, Tschechien, Frankreich, Deutschland, Ungarn, Irland, Luxemburg, Niederlande, Rumänien, Spanien, Schweiz, Vereinigtes Königreich

## Aktionsbedingungen

Diese Aktion ist vom 1. September um 00:01 Uhr bis zum 4. September um 23:59 Uhr MEZ gültig. Sie gilt für neue und bestehende Kundinnen und Kunden sowie neue und bestehende Brand Partner.

Der Aktionscode "HAPPYSEPT" muss im Warenkorb eingegeben werden.

**15 % Rabatt auf all Ihre Einkäufe/Verkäufe in den Amare Shops innerhalb der EU.**

## Weitere Informationen

- Gilt ausschließlich für Einkäufe auf amare.com.
- Keine Nutzungsbeschränkung. Kann während des Aktionszeitraums mehrfach verwendet werden..
- Der Aktionscode "HAPPYSEPT" muss im Warenkorb eingegeben werden.
- Das Angebot gilt nur für Einzelkäufe und neue Subscribe & Save-Bestellungen.
- Das Angebot gilt auch für bereits geplante Subscribe & Save-Bestellungen.
- Die Rückgaberichtlinie gilt nicht für saisonale oder Aktionsprodukte, einschließlich des Gratisprodukts im Rahmen dieser Aktion.
- Eine Rückgabe oder ein Umtausch von Gratisartikeln gegen Geldwert ist nicht zulässig. Rücksendungen ohne das erhaltene Gratisprodukt führen zu einem Abzug des Produktwerts von der Erstattung.
- Die Aktion gilt, solange der Vorrat reicht.
- Amare behält sich das Recht vor, diese Aktion jederzeit zu ändern.
- Die Auslegung und Entscheidungen der Amare-Zentrale zu den Regeln dieser Aktion sind endgültig und nicht anfechtbar.
- Im Falle von Abweichungen zwischen den übersetzten Versionen dieses Dokuments gilt die englische Fassung.

**Haftungsausschluss:** Die angegebenen Einkünfte sind hypothetisch und dienen nur zur Veranschaulichung des Vergütungsplans. Sie stellen keine Garantie für tatsächliche Einnahmen dar. Tatsächliches Einkommen erfordert harte Arbeit, Einsatz und Fähigkeiten, die der Brand Partner seinem Geschäft widmet. Eine stabile Kundenbasis ist ein entscheidender Bestandteil des Erfolgs eines Brand Partners. Weitere Einzelheiten finden Sie in unserer Einkommensoffenlegung unter amare.com.

 amare<sup>®</sup>

*Happy Sales Promotion*

*Feel the Heat,  
Love the Hot Offer*

1-4 September 2025

Available to everyone  
in Europe\*

**Get 15% Off  
All Your Favorite  
Amare Products!**

Promo Code: **HAPPYSEPT**



**\*Eligible Countries:** Austria, Belgium, Czech Republic, France, Germany, Hungary, Ireland, Luxembourg, Netherlands, Romania, Spain, Switzerland, United Kingdom

Disclaimer: Please check the promotion write up for promotion details.  
Promotion offer only available on [amare.com](https://www.amare.com)

# **Amare Happy Sales Promotion – Europe**

## Promotion Period

1 - 4 September 2025

## Eligible Countries

Austria, Belgium, Czech Republic, France, Germany, Hungary, Ireland, Luxembourg, Netherlands, Romania, Spain, Switzerland, United Kingdom

## Promotion Terms

The following promotion is available from September 1, 12:01 am CET to September 4, 11:59 pm CET. Promotion applies to new and existing Customers and new and existing Brand Partners.

The promotion code "HAPPYSEPT" must be applied in the shopping cart.

**%15 off in all your purchases/sales from EU Amare Shops.**

## Additional Information

- Only applies to amare.com.
- No usage limit. Can be used multiple times during the promotion period.
- The promotion code "HAPPYSEPT" must be applied in the shopping cart.
- Promotion offer is valid on single purchases and new Subscribe and Save orders only.
- Promotion offer is also valid for previously scheduled Subscribe & Save orders.
- The Return Policy does not apply to seasonal or promotional products, including the product giveaway in this promotion.
- No Return or exchange for cash value is allowed for free gifts. Any orders returned for a refund without awarded free product(s) will have their value(s) deducted from the refund.
- Promotion will be available while supplies last.
- Amare reserves the right to amend this promotion at any time.
- The interpretation and decisions about rules of this promotion by Amare corporate are final and are not subject to review.
- In the case of any discrepancy between the meanings of any translated versions of this document, the meaning of the English Language version shall be used.

**Disclaimer:** Earnings are hypothetically offered and are based on a perfect world scenario to show how the Compensation Plan works and are NOT earning representations or guarantees. Actual income require hard work and skills that the Brand Partner devotes to his/her business. A solid customer foundation is an integral part of the Brand Partner success. For more details, please check our Income Disclosure Statement at amare.com.